

Fecha 14.03.2023	Sección Nacional	Página PP-35
----------------------------	----------------------------	------------------------


OFENSIVA CONTRA REPUBLICANOS
Delinea Ebrard táctica diplomática

SE REÚNE CON MOCTEZUMA Y 52 CÓNSELES. El canciller revisó la estrategia para emprender una campaña en defensa de México ante los ataques de algunos republicanos.

ENCUENTRO EN PALACIO

Pese a tensión, EU y México, “socios para siempre”, afirma Ken

“Hay inquietudes, desacuerdos, pero sabemos que estamos unidos”, señala

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante las iniciativas que ha presentado el Partido Republicano para combatir a los cárteles mexicanos con el Ejército de Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador dialogó con congresistas de ese país y externó las acciones del combate al fentanilo, informó la Presidencia de la República en comunicado de prensa.

En el encuentro, que duró alrededor de tres horas, el diálogo fue “franco y abierto” sobre los temas de la agenda bilateral, se definió en el documento.

“El Presidente expresó lo que pensamos del trabajo que ha venido haciendo México sobre el plan en materia de fentanilo, que se están buscando soluciones en lo que tiene que ver con temas comerciales y su visión de país”, se indicó.

“Yo creo que nos sirvió a ambos lados para entender mejor lo que cada uno estamos pensando y seguir con todo este trabajo que tenemos en el Entendimiento Bicentenario y el T-MEC”, dijo Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores en entrevista con medios.

Agregó que, si bien el diálogo fue “transparente”, también fue respetuoso.

Al respecto, el embajador de la Casa Blanca en México, **Ken Salazar**, afirmó que se expresaron dife-

rencias, pero se mantiene la unidad entre ambos países.

“A veces hay inquietudes, desacuerdos, pero sabemos que estamos unidos por la geografía, nuestra gente, nuestras economías, y siempre la lucha para el bienestar de los pueblos de Estados Unidos y México sabiendo que en América del Norte está la potencia más fuerte del mundo para que todos los humanos puedan tener las oportunidades”, señaló. Ambos países son socios “para siempre”, añadió.

El embajador se dijo agradecido por el tiempo que dedicó el Ejecutivo mexicano al diálogo con los estadounidenses.

En el encuentro estuvieron los republicanos Beth Van Duyne, Carol Miller, Michelle Fischbach, Mike Carey, Kelly Armstrong, mas no los proponentes de las iniciativas.

